

Alberta acelera la construcción de escuelas nuevas para sus estudiantes

18 de septiembre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta ha destinado \$8,600 millones a la habilitación de 200,000 nuevos espacios escolares en toda la provincia en los próximos siete años.

La población de Alberta crece exponencialmente ya que más personas de todo Canadá y del mundo eligen a nuestra provincia como su hogar. Este rápido crecimiento está ejerciendo presión sobre el sistema educativo que comprende desde preescolar hasta el grado 12, con tasas históricas en la matrícula escolar.

Para poder hacer frente al rápido aumento de la matrícula escolar, el gobierno de Alberta desembolsará \$8,600 millones a través del nuevo School Construction Accelerator Program (Programa para acelerar la construcción de escuelas). Este programa creará más de 200,000 espacios nuevos y modernizados para que los estudiantes puedan aprender, crecer y desarrollar todo su potencial. A partir del Presupuesto 2025, la provincia pondrá en marcha la construcción de 30 escuelas nuevas y modernizará y reemplazará otras ocho escuelas por año durante los próximos tres años.

“Cada uno de nuestros estudiantes merece una educación de calidad en una escuela que pueda atender sus necesidades de aprendizaje y que los encamine hacia el éxito en el futuro. Dado que cientos de miles de personas están eligiendo a Alberta como su hogar, estamos respondiendo a sus expectativas a través del financiamiento y la construcción de la escuelas que necesitan nuestras comunidades de rápido crecimiento. A medida que construimos, solicitamos a las juntas escolares y municipalidades que trabajen con nosotros de forma que podamos comenzar a trabajar lo más pronto posible”.

Danielle Smith, Primera Ministra

El Área Metropolitana de Calgary y la Región Metropolitana de Edmonton, junto con otras comunidades de toda la provincia, han experimentado la presión ejercida por el crecimiento de la población escolar y el deterioro de la infraestructura de las escuelas. El School Construction Accelerator Program creará 50,000 espacios escolares nuevos o modernizados, y más de 150,000 de estos espacios en los próximos cuatro años. En total, el School Construction Accelerator Program implicará la aprobación de hasta 30 nuevos proyectos de escuelas y hasta ocho proyectos de escuelas de reemplazo o modernizadas por año durante los próximos tres años. Además de los proyectos de escuelas, se crearán 20,000 nuevos espacios escolares a través de aulas modulares en los próximos cuatro años.

“Estamos invirtiendo en el futuro de nuestra provincia. A través de nuestro compromiso para poner en marcha 30 escuelas nuevas por año durante los próximos tres años, creamos nuevos espacios escolares en toda la provincia y aquellas comunidades de más rápido crecimiento para que los estudiantes puedan aprender, crecer y desarrollar todo su potencial”.

Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación

“Espero trabajar con mis socios del ministerio y el sector para construir las escuelas que los albertanos necesitan y garantizar que cada proyecto sea tan único como los estudiantes que lo aprovecharán. La construcción, modernización y renovación de escuelas crearán cientos de miles de puestos de trabajo en toda la provincia. Dado que las comunidades de Alberta siguen creciendo, este anuncio nos permitirá atender las necesidades de espacios escolares de una manera más rápida y eficiente, a la vez que creará puestos de trabajo y activará la economía local y provincial”.

Pete Guthrie, ministro de Infraestructura

El School Construction Accelerator Program también toma medidas inmediatas para acelerar la construcción de escuelas al aprobar proyectos escolares en el año en curso para su próxima etapa en el proceso de construcción sin tener que esperar hasta el siguiente ciclo presupuestario. Esto significa que todos los proyectos escolares aprobados con anterioridad que en este momento se encuentran en las etapas de planificación y diseño pueden avanzar a la siguiente etapa tan pronto como se encuentren listos para hacerlo. A través de este cambio, 10 proyectos escolares prioritarios anunciados anteriormente ya han sido aprobados para la siguiente etapa de entrega del proyecto, de los cuales seis pasarán a la etapa de construcción integral.

El crecimiento poblacional no solo ejerce más presión sobre el sistema de escuelas públicas y separadas, sino que también ha incrementado la demanda de programas de escuelas públicas

concertadas (charter) subvencionadas con fondos públicos, así como la necesidad de espacios. Las escuelas públicas concertadas cumplen una función importante en el sistema educativo de Alberta ya que ofrecen programas escolares únicos que se centran en una forma de aprender, una forma de enseñar, un enfoque o una pedagogía que no son ofrecidos por las juntas escolares a las que pertenecen las escuelas concertadas. Como parte de este programa acelerado, el gobierno de Alberta creará otros 12,500 espacios escolares en escuelas concertadas en los próximos cuatro años a través del programa piloto Charter School Accelerator (Acelerador de escuelas concertadas).

Las escuelas independientes continuarán ofreciendo apoyo al aprendizaje así como programas religiosos y culturales para ayudar a los padres a elegir opciones educativas. El gobierno de Alberta seguirá explorando las oportunidades que ofrece un programa piloto de inversión en escuelas para escuelas independientes sin fines de lucro con la finalidad de ampliar las opciones de aprendizaje para las familias albertanas.

Datos de interés

- El School Construction Accelerator Program entregará más de 200,000 espacios escolares nuevos y modernizados.
 - Los proyectos escolares y las aulas modulares que ya se han aprobado crearán alrededor de 50,000 espacios escolares nuevos y modernizados en los próximos tres años.
 - El programa creará alrededor de 150,000 espacios escolares nuevos y modernizados. Esto incluye:
 - más de 100,000 espacios escolares nuevos
 - más de 16,600 espacios escolares modernizados
 - más de 20,000 espacios escolares en aulas modulares nuevas o reubicadas
 - aproximadamente 12,500 espacios escolares en escuelas públicas concertadas nuevas

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

Savannah Johanssen

780-427-2251

Secretaria de Prensa del despacho de la Primera Ministra

Kevin Lee

587-785-4366

Secretario de Prensa del Ministerio de Educación